

08.11.2013

Logo für den Internationalen Heilsarmee-Kongress 2015



Das ausgewählte offizielle Logo deutet mit seiner runden Form auf die Erde hin. Es nimmt Kongressthema „Boundless – The Whole World Redeeming“ („Grenzenlos – die ganze Welt erlösen“) auf. Wie Oberstleutnant Eddie Hobgood, Koordinator des Kongresses, erläutert, sehnen sich Salutisten danach, dass die ganze Welt für Gott gewonnen wird.

Das Logo wurde vom Internationalen Kongressplanungs- und Beratungsausschuss aus etwa 40 eingereichten Entwürfen aus der ganzen Heilsarmee Welt ausgewählt.

Die in dem Logo verwobenen Formen ähneln Tauben, dem Symbol des Heiligen Geistes. Kommandeur William Cochrane, Internationaler Sekretär des Stabschefs, erklärt: „Wir sind eine Heiligungsbewegung, und dieser Kongress wird das ausdrücken. Zudem weisen die einander überlappenden Formen in den traditionellen Heilsarmee Farben Gelb, Rot und Blau auf unsere Einheit in der Vielfalt hin. Die Heilsarmee arbeitet in 126 Ländern weltweit, dennoch sind wir eins.“

Diese Elemente bilden gemeinsam einen Stern, dem markanten Symbol auf der Heilsarmeefahne. „Diese Kreisform, die keinen Anfang und kein Ende hat, erinnert uns an die Worte ewig, unendlich, unbegrenzt, grenzenlos. Gottes Liebe, sein Heil und seine Gnade sind wirklich grenzenlos und verdienen es, dass wir sie an den fünf Tagen, die wir in London zusammen sind, anerkennen und feiern“, fügte Oberstlt. Hobgood hinzu.



Das Kongresslogo kann unter <http://sar.my/boundlesslogo> in verschiedenen Dateiformaten und Sprachen, z. B. Englisch, Französisch und Spanisch, heruntergeladen werden.

Für die aktuellsten Nachrichten über den Internationalen Kongress folgen Sie bitte @Boundless2015 auf Twitter.